

Hallan cuerpo de tripulante del Cobra que estaba desaparecido

Fue encontrado en el sector Bosques de Quiñenco, en Coronel. Fiscal regional descartó la intervención de terceros.

Pablo Martínez Tizka
cronica@estrellaconce.cl

Se confirmó el hallazgo del cuerpo sin vida de Juan Sanhueza, tripulante que se encontraba desaparecido desde el 4 de abril y que realizaba labores de vigía en la embarcación Cobra.

Sanhueza era parte de la tripulación que es investigada por la Fiscalía, en el caso del naufragio de la lancha artesanal Cobra, ocurrida el 30 de marzo, en el que desaparecieron siete pescadores artesanales.

Quien informó de este hallazgo, en el sector Bosques de Quiñenco de Coronel, fue la fiscal regional del Biobío, Marcela Cartagena, quien señaló que "estoy en condiciones de confirmar que el cuerpo que ha sido hallado en este lugar corresponde al del señor Juan Sanhueza Anríquez, que se encontraba desaparecido desde el día viernes de la semana pasada, día en que se realizó una denuncia por sus familiares y que efectivamente motivó el inicio de diligencias y búsquedas para encontrarlo".

Manifestó que "en principio se descarta la inter-



LA BRIGADA DE HOMICIDIOS DE LA POLICIA DE INVESTIGACIONES ENCONTRÓ EL CUERPO EN UN ÁREA DESHABITADA DE CORONEL

vención de terceros, sin perjuicio que la palabra final la tiene el Servicio Médico Legal".

En cuanto a la investigación que se realiza a la tripulación del buque Bruma, dijo que "claramente tener un testigo menos de los hechos investigados, es una dificultad. Tenemos que enfrentarlo y asumirlo (...) Él era de interés para nosotros".

El jefe de la Brigada de Homicidios de la PDI, sub-

prefecto Enrique Guzmán, señaló sobre el hallazgo que "gracias a un plan de trabajo realizado en coordinación con el Ministerio Público, logramos tener este sitio de interés criminalístico, por lo que se desarrollaron diligencias el día de hoy (ayer), que finalmente nos permitieron encontrar a una persona, en principio NN. Posteriormente, gracias al peritaje huellográfico, fue posible establecer su identidad

científica que correspondía, lamentablemente, a la persona que estaba desaparecida desde el día viernes pasado".

El subprefecto indicó que "él habría llegado hasta este sitio el mismo día viernes".

BRUMA

El abogado de las familias de los pescadores desaparecidos de la lancha Bruma, Rafael Poblete, comentó sobre el hallazgo

del cuerpo que "era una pieza clave. En nuestro concepto, él tenía la calidad de imputado, porque estaba en la sala del barco Cobra".

-¿Cómo repercute en la investigación?

"Se incautaron los teléfonos del resto de la tripulación, pudo haber una comunicación o que haya alcanzado a hablar antes con alguno de los otros. No lo sabemos, quizás lo sepamos más adelante, pero es

lamentable la muerte de un ser humano y damos condolencias a la familia".

BLUMAR

El gerente de Personas de Blumar, Raúl Hermosilla, dijo tras el hallazgo que "es un duro golpe la partida de nuestro trabajador y colaborador por más de 30 años, Juan Sanhueza. La verdad es que estamos muy consternados".

"Queremos expresar nuestras más sentidas condolencias a toda su familia. En particular, a su esposa Claudia y a su hijo Pablo. La verdad, es que no los vamos a dejar solos. La compañía estará detrás de ustedes, tratando de apoyar en este duro momento".

EXTRAVIADOS

Max Castillo, presidente de la Fundación Extraviados Chile, comentó sobre la ayuda otorgada en este caso. "Entregamos difusión y ofrecimos tanto apoyo legal como psicosocial, pero no hubo respuesta de la familia. Creo que es porque ya contaban con ese apoyo. Nuestro contacto es desde que se activa una causa por presunta desgracia hasta el hallazgo". ☀